



FAV

FEDERACION DE ASOCIACIONES DE VECINOS DE GIJÓN

C. Puerto Cerredo 1, bajo
33207 GIJÓN

Telf. 985 16 56 38 - Fax 985 16 55 70
www.favgijon.com

Gijón 10 de noviembre de 2010.

La Federación Gijonesa De AAVV, reunida en su Junta Directiva del pasado día 8 de Noviembre de 2010,

HA DECIDIDO POR UNANIMIDAD

Expresar nuestro más sincero apoyo y solidaridad a todos y cada uno de los trabajadores del rotativo EL COMERCIO que en estos momentos están viendo peligrar sus puestos de trabajo. Aunque esta federación apoya y apoyará siempre, como no puede ser de otra forma, la consolidación y conservación de los puestos de trabajo creados en nuestra ciudad, más aún si cabe a los trabajadores que representan para los asturianos en general y los gijoneses en particular, un símbolo de la comunicación, y a una empresa que, por tradición, y por lógica, debe permanecer en la ciudad que genera sus ingresos, ya que son los gijoneses quienes con su compra diaria ayudan al mantenimiento y la viabilidad del periódico.

Y nuestro apoyo a los trabajadores y nuestra oposición a los planes de quienes manejan los hilos de EL COMERCIO en la actualidad es total. Las informaciones de las que disponemos nos llevan a pensar que este símbolo de la comunicación asturiana, uno de los periódicos más leídos en Gijón y Asturias, puede ser la víctima de una operación empresarial de índole especulativo que pretende reducir los beneficios de la empresa trasladando y vendiendo la actual sede del rotativo, cuyo beneficio, lejos de quedarse en nuestra ciudad y región, irían a parar a Madrid o Bilbao, centros de poder del grupo VOCENTO. Pensamos, como la mayoría de vecinos y vecinas de Gijón, que a estas personas poco les importa el decano de la prensa asturiana, y que más bien lo que pretenden es aprovecharse de ella para su propio beneficio.

No parece de recibo que, para esta operación, el primer paso sea despedir a trabajadores que en algunos casos llevan más de treinta años en la empresa. Recordemos que EL COMERCIO obtuvo grandes beneficios el pasado ejercicio. Debemos expresar nuestro más expreso rechazo a que la vida de más de 30 familias se vea afectada negativamente por empresarios cuya intención es descapitalizar y especular con uno de los bienes más preciados de nuestra ciudad.

La Junta Directiva de La FAV Gijón.